
Cottage Toulao - Guadeloupe - Pointe-Noire

A partir de 160.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Ce joli cottage vous accueille sur les hauteurs du bourg de Pointe-Noire en Guadeloupe et offre une jolie vue sur la mer et la
végétation luxuriante de la Basse-Terre. 

Capacité d'accueil maximum de 4 personnes, il est idéal pour un séjour à deux ou en famille. 

Vous disposerez d'une cuisine authentique entièrement équipée, salon charmant, d'une chambre climatisée avec lit double,
d'une deuxième chambre climatisée avec deux lits séparés et d'une salle de bain avec douche et WC.

L'espace extérieur du cottage est doté de deux terrasses, une avec un bac à punch de .3.30m de diamètre, transats et salon
extérieur, et la deuxième avec une table vous permettant de prendre vos repas en admirant la vue sur la mer en toile de
fond. 

A seulement 2km de la plage Caraibes, et à 5 minutes en voiture du Saut d'Acomat vous serez idéalement situé pour
rayonner en Basse-Terre


Véritable coup de coeur pour ce logement de charme sur la côte sous le vent.

This pretty cottage welcomes you on the heights of the village of Pointe-Noire in Guadeloupe and offers a nice view on the
sea and the luxuriant vegetation of the Basse-Terre. 

With a maximum capacity of 4 persons, it is ideal for a stay for two or in family. 

You will have a fully equipped authentic kitchen, a charming living room, an air-conditioned bedroom with double bed, a
second air-conditioned bedroom with two separate beds and a bathroom with shower and toilet.

The outdoor area of the cottage has two terraces, one with a .3.30m diameter punch bowl, deckchairs and outdoor lounge,
and the second with a table allowing you to enjoy your meals while admiring the sea view in the background. 

At only 2km from the Caraibes beach, and 5 minutes drive from Saut d'Acomat you will be ideally located to explore Basse-
Terre


Real favorite for this charming accommodation on the leeward coast.



Caractéristiques / Features

 66 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Aspirateur  Barbecue  Barbecue au charbon  Blender

 Bouilloire  Cafetière à filtre  Chaise haute  Chaises longues

 Citerne d'eau  Climatisation  Coffre-fort  Congélateur

 Douche extérieure  Détecteur de fumée  Espace repas en plein
air

 Fer à repasser

 Four  Grille pain  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Lit bébé  Logement de plain pied  Machine expresso  Machine à laver

 Micro-ondes  Mobilier extérieur  Moustiquaire  Parking



 Parking gratuit sur place  Piscine  Serviettes  Sèche cheveux

 TV  Table à manger  Verres à vin  Vue mer

 Wifi



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


